
楼市趋热，鹤壁楼盘咋面对？

东方世纪城：任何形势下，品质都是制胜王道

业内人士称我市楼市也在渐热

外地的楼市已经呈现逐现火热的现象，我

市楼市情形有何改变？ 8 月 8 日中午，记者在东

方世纪城售楼部看到，尽管外面骄阳似火，售楼

部内看房的客户却一直络绎不绝。 工作人员说，

现在是客流较少的时段， 早上和傍晚来看房的

客户更多。“从 6 月份开始，来看房的顾客明显

增多。 ”该工作人员说，去年受大环境影响，我市

楼市的成交量一直比较低迷。 但今年第二季度

以来，随着全国各地楼市升温，不少以前持观望

态度的客户担心鹤壁的房价也随之上涨， 都陆

续出手购房了。

某业内人士接受采访时告诉记者， 去年一

整年， 楼市整体走向都不明朗。 而今年春节期

间，不但新楼盘没有开盘活动，老楼盘也很少有

大幅的优惠促销， 所以楼盘成交量走低早已是

预料中的事情。“但今年进入第二季度以来，央

行连续降息、降低存款准备金率，新增贷款明显

增加， 对首次置业者和改善型置业者均起到了

一定的刺激作用。 随着时间的推移，这种需求将

逐步释放出来。 ”该业内人士表示，鹤壁的楼市

在今后一个时期内，也会逐渐升温。

楼盘品质制胜仍是市场王道

经过一年多的低迷，即使现在消费“松绑”，

开发商们也会思索：楼市的明天，将会是什么状

况？ 而近段时期以来，热销户型普遍走向中小户

型，这说明居民的居住观念发生改变之外，刚性

需求也已占据市场的消费主流地位。

东方世纪城销售总监郭新明接受记者采访

时说，在这一年半的时间里，东方世纪城始终坚

定立场，没有加入价格混战，而是更注重产品的

品质。 按照最初制订的销售计划，不仅平稳地度

过了楼市低迷期，还创下了逆市俏销的成绩。

“东方世纪城优越的地理位置已是有目共

睹，处于市政治、文化、经济中心地段，周边商

场、学校、医院齐全，区位价值无可争辩。 它以代

表城市人居高端标准的建筑品质、约 10 万平方

米的城市中央自然立体园林、 新古典主义的建

筑风格， 倡导了一种生活于精神之上的完美居

住理念， 这也是东方世纪城在总体规划时所遵

循的重要原则之一。 ”郭新明说，除了珍稀植物、

坡地景观， 小区的中心地带还设计了贯穿南北

的 5000㎡中央水系景观带。池中鱼儿成群，岸边

水草丛生， 一幅返璞归真的自然水景生动地展

现在小区居民面前。

“为加强业主的居住感与归属感，配合地块

与各个建筑组团的设计理念， 我们在各个组团

景观带中，设置欧式木亭、休憩廊架、欧式雕塑

跌水与特色楼体架空等设施， 让业主零距离感

受自然之美，享受静谧的生活。 ”郭新明说，他们

一致认为，细节是决定品质高低的关键，而品质

是保证销售业绩的法宝。 经过这一年多的特殊

时期， 更是让他们坚信以品质制胜是永恒不变

的王道。

经典户型优质物业受客户追捧

郭新明告诉记者， 他们的水景房自推出以

来，受到对生活品质有较高追求人士的青睐，即

使在楼市调控最严厉的时期， 销售成绩也一直

保持平稳上升状态。

“与同类的产品相比， 它不但拥有宽敞气派

的主卧与客厅，满足家庭生活的基本需要，更优

化了厨房与卫生间的空间，使生活品位得到进一

步提升。 同时每家配置有智能刷卡入户电梯，让

主人充分尊享回家的便利和生活的私密。 ”郭新

明介绍，在入户电梯门口，还设计了大面积的入

户花园。“业主回家，未入家门就可见赏心悦目的

美景，这种别致的设计最令大家满意。 ”

“近几年， 优质的物业服务不仅成为房地产

企业创立品牌的重要途径，也成为许多房地产企

业的核心竞争力。 ”郭新明表示，东方世纪城聘请

了国内一流的河南英皇物业服务公司进驻项目，

不仅是强强合作， 也提升了项目的整体品牌形

象。“河南英皇物业服务有限公司秉承‘促进业主

物业保值增值’的服务宗旨及‘恪守诚信、规范服

务、追求完美、稳步发展’的经营理念，本着‘用心

服务，真诚伙伴’的服务理念，通过一站式服务，

为业主提供全天候、全方位、全过程、亲情化的星

级物业服务及配套经营服务。 ”

“现在，英皇物业已经以‘用心、细心、真心、

爱心、耐心、贴心’的六心级服务为业主提供‘放

心、安心、省心、舒心、开心、信心’的六心级的优

质物业生活， 得到了已入住小区的业主的一致

赞誉。 ”郭新明说。

“回顾东方世纪城这几年的历程，从最初的

名不见经传到现在成为市民公认的优质楼盘，

不得不说， 东方世纪城在未来数年也肯定是鹤

壁住宅项目中的经典。 ”郭新明说，继水景房之

后，他们还将推出其他品质房源，届时将为购房

者带来意想不到的惊喜。

“鹤壁国际汽车城辉煌前景指日可待”

□晨报记者 陈海寅

■纳入市区范围，区位优势凸显

备受各界关注的《鹤壁新区建设总体方案》

提出了鹤壁新区建设的条件和基础、空间布局、

发展定位、组织架构，确定了规划空间范围，即

东至乡道 016，南至淇县县城南边界和省道 222

（大海线）， 西至南水北调中线工程， 北至省道

305（浚大线），规划面积约 130 平方公里。 位于

东杨工业园区、 由温州飞龙汽车集团有限公司

投资兴建的鹤壁国际汽车城， 就在这一规划范

围之内。

“虽然在不少鹤壁居民眼中，东杨工业园区

早已纳入市区的范围，但这只是一种民间认可。

现在，《鹤壁新区建设总体方案》 顺利地被省政

府常委会和省委常委会研究通过， 说明东杨工

业园区被纳入市区范围已正式得到官方认可。 ”

8 月 8 日，和记者聊起此事时，鹤壁中晟置业有

限公司总经理吴先生振奋不已。 他说，虽然东杨

工业园区的城市化进程近几年一直没有放松，

但有了这项政策支持， 以后的城市建设进程肯

定会更加快速。“东杨工业园区在未来的几年内

肯定会以全新的面貌展示在鹤壁居民面前，而

‘背靠大树好乘凉’， 坐拥了这么明显的区位优

势，鹤壁国际汽车城的辉煌前景指日可待！ ”

吴总向记者介绍， 他们当初选择在东杨工

业园区投资， 就是看中了这里厚积薄发的发展

前景。“我们的董事长郑贤龙先生是一位非常有

前瞻目光的人， 当初决定在这里投资时他就表

态：这里的美好前景不可估量，必会成为鹤壁国

际汽车城在鹤壁乃至中原扬名的福地。 ” 吴总

说，果不其然，近日他们就得知了《鹤壁新区建

设总体方案》顺利通过的消息。“这对鹤壁国际

汽车城来说，也是一个莫大的好消息。 这代表着

我们项目所在的土地现在就已经开始升值，并

在不久的将来成为创业者投资兴业的热土。 ”

■低价位高回报，升值潜力无限

吴总向记者介绍， 鹤壁国际汽车城总占地

面积约 126 亩，包括汽车交易、二手销售、汽车

俱乐部、汽车美容、汽车配件、汽车金融、汽车售

后维修、汽车保险、汽车过户与汽车上牌年审、

汽车检测等多功能一站化的综合汽车商贸城。

项目落成之后，除了少部分自营外，大部分铺位

将对外销售或出租。

“目前，已有 36 个展厅顺利竣工，每个展厅

的建筑面积都是 360㎡， 并全部达到了使用条

件，计划近期便开始招商。 ”吴总说，相对于鹤壁

目前的其他商业项目来说， 鹤壁国际汽车城最

大的优势就是价位低、前景好。“鹤壁国际汽车

城的发展前景我在前面已经说过， 但值得重点

一提的，是我们商铺的价位。 我敢说，我们商铺

价位是非常实惠的。 ”

“经过集团领导反复斟酌，最后将鹤壁国际

汽车城一期的均价暂定为 5000 元 /㎡。 而汽车

城的建筑都是两层，二楼的铺位标价更低。 这个

价位，比新区一些高端住宅的价位还要低，在正

在建设的商业项目中也是少见。 ”吴总说，他们

之所以这么做， 就是要把最大的实惠返给商铺

业主，也让承租者从中获益。“《鹤壁新区建设总

体方案》的确定，使商铺未来的升值潜力不可估

量！ ”

“鹤壁大新区的建设蓝图已经展开，到处都

在如火如荼地建设。 我们鹤壁国际汽车城，在未

来几年内一定会成为鹤壁的亮点项目， 辐射豫

北乃至中原！ ”吴总自信地表示。

二三线城市

楼市热度不减

未来调控何去何从

据新华网消息 近来， 二三线楼

市一反传统淡季，自“红 5 月”以来持

续升温。 一些城市的楼盘销售重现火

暴场面， 中国指数研究院发布的最新

的报告也显示， 二三线楼市住宅平均

价格普遍上涨。

随着“金九银十”楼市传统销售旺

季的到来，二三线楼市升温是否会带动

楼市全面回暖？ 数量多、情况各异的二

三线城市的房地产调控又将何去何从？

房价涨多跌少

二三线楼市持续升温

中国指数研究院 8 月 1 日发布的

百城住宅价格指数显示，7 月份 70 个

城市住宅平均价格环比上涨。 值得注

意的是，此次价格上涨主要集中于二三

线城市，而一线城市房价则相对平稳。

数据显示， 在住宅价格环比上涨

的 70个城市中，涨幅前十位的均为二

三线城市，且上涨幅度均超过 1%。

记者采访中发现， 个别楼盘也出

现了火热场面。 位于太原市建设北路

的某楼盘售楼部， 仅 8 月 4 日一天就

成交 9套住房， 整个展示大厅座无虚

席。置业顾问宁女士说，由于中小户型

均价为每平方米 5300 元，远低于当地

平均价格， 所以一推出就吸引了不少

购房者。

房地产内部人士分析认为， 目前

热销项目的共同特点， 是针对首次置

业和首次改善的群体，定价合理，所以

成交量大，房价呈现微涨态势。

刚需支撑回暖

后市仍需“降价跑量”

房地产的传统销售旺季“金九银

十”即将到来，二三线楼市的升温是否

会演变为全面回暖？

“二三线城市房价出现上涨，主要

由于成交量增加所致。 ”山西大学经济

与工商管理学院副教授耿晔强认为，尽

管市场有“买涨不买跌”的心理，但是当

前楼市调控大趋势没有改变，目前出现

的热销的楼盘主要依靠刚需支撑。

“一旦房价出现较大涨幅，潜在购

房者会重新陷入观望。 ”耿晔强说，当

前楼市的投资化调控不会让房价出现

大幅波动。一段时间内，二三线楼市将

维持稳定发展态势。

中国房地产业协会顾问袁纶华认

为， 目前房价微涨就是开发商和购房

者博弈的结果， 一些购房者看到近期

房价变化不大， 甚至一些热销盘逆势

上涨，所以出手购房。

事实上， 开发商也明白目前的处

境， 唯有加大优惠力度才能吸引更多

购房者。

7月 25日至 8月 3日，8个国务院

督查组在全国 16 个省区市内开展监

督检查。在业内人士看来，据此是继续

维护本轮调控来之不易的调控成果，

因此，从这次督查的角度来讲，开发企

业不应对下半年楼市抱有太乐观的市

场预期， 应该在下半年继续保持“放

量”。

“全国楼市调控一盘棋。 ”相比一

线城市，因为二三线城市数量多、情况

复杂，调控并非易事。 业内人士表示，

防止二三线城市以保刚需为名的楼市

微调为变相松绑， 也要盯紧开发商借

一些概念炒作大肆囤地。此外，开发商

还需推出适合刚需户型才能赢得市

场。

近段时期以

来，全国各地“地

王”频现，预示着

房产开发商上半

年紧缩的资金开

始好转，房地产市

场已经在逐步回

暖。 在此情况下，

购房者的心态发

生了改变，众多城

市的楼盘出现量

价齐升现象。

□晨报记者 陈海寅 /文
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